

## GRUPO XIV

# El Pegaso, por coraje, superó a un apático Plus Ultra

## Extraordinaria actuación del cuarteto defensivo local

MADRID. (De nuestro corresponsal MOLETO ORTEGA). Pegaso, 2 (García); Plus Ultra, 1 (Casado).

PEGASO: Regalado (3); Luis (3); Tejada (3); Araujo (3); Jiménez (2); Santos (2); Flores (2); Ricardo (1); Nombela (0); García (2) y Moreno (0).

PLUS ULTRA: Benjamín (0); Macías (0); Pascual (1); Capón (0); Trujillo (1); Goyo (2); Sacedo (0); Casado (2); Rivera (2); Fermín (1) y Fredy (0).

## ARBITRO

Sr. Muñoz Martín, bien.

## GOLES

1-0. Minuto 27. Buen avance de Flores por su banda, centra y García de cabeza marca cruzado la pelota al poste izquierdo del sorprendido Benjamín.

2-0. Minuto 33. Falta que saca Santos y nuevo remate de García que hace el segundo.

2-1. Minuto 78. Un avance del ataque asegurador lo culmina Casado de buen cabezazo.

## INCIDENCIAS

Excelente entrada en el campo del Femsa para presenciar el primer "derby" del año entre dos grandes rivales madrileños. Partido correcto excepto en el minuto 67 en que tras dura entrada de Macías, hubo intento de agresión a este por parte de García; el árbitro, en decisión bastante rigurosa, mandó a la caseta al interior pegasista.

## LA FURIA SUPERO

## A LA TECNICA

Ha sido el partido de ésta tarde un clásico encuentro entre un equipo cuya mejor arma es el coraje y la anticipación al contrario y otro teóricamente superior, que pretende imponer su mayor clase y preparación física.

El primer cuarto de hora fue de dominio asegurador; más que a otra cosa, debido al nerviosismo con que los locales saltaron al terreno de juego, excesivamente preocupados por el equipo que tenían enfrente; así a los tres minutos un buen tiro de Casado hizo estirarse bastante a Regalado; éste hubo de emplearse también a fondo en un par de disparos más del interior forastero, sin duda el más peligroso de la vanguardia plusultrista. Pero la seguridad exhibida por el meta camiónero, dio ánimos a sus compañeros y éstos, poco a poco, fueron acercándose a la meta de Benjamín; así anotamos, en los minutos 22 y 24, dos disparos de García desde cerca que rozaron los postes, hasta que, a la tercera, vino el primer gol local, que serenó por completo a todos sus jugadores; producto de éste reposo fue el que seis minutos después, García marcó el segundo tanto pegasista entre el delirio de sus seguidores. Este segundo tanto espolea a los forasteros y en los minutos finales de este período están a punto de acortar distancias en dos buenos tiros de Casado, que paró estupendamente Regalado; también Luis despejó a corner un balón que rozó el poste, estando a punto de marcar en su propia meta.

Se esperaba que en la segunda parte, el Plus Ultra saldría decidido a siquiera nivelar el marcador, cuando no a ponerlo

a su favor. Y así pareció que iba a suceder cuando, a los 5 minutos, hubo que sacar un defensa local un balón que ya se colaba en la meta de Regalado; fueron nivelando el partido los



Regalado destacó en el Pegaso, junto con sus defensas

pegasistas, lo que hizo pensar que el resultado se mantendría, pero vino la rigurosa expulsión de García y, con esta inferioridad numérica local, se lanzaron decididamente los aseguradores al ataque, pero no contaron con la extraordinaria tarde del cuarteto defensivo del Pegaso, muy bien apoyado por sus medios. Los forasteros pudieron haber marcado cuando Rivera tiró muy bien a la escuadra a dos metros de la puerta, pero cuando nadie lo esperaba surgió el puño de Regalado que envió el balón a corner; otra vez fue Regalado el que a falta de sólo dos minutos y a la sa-

lica de un saque de esquina salvó en el suelo un cabezazo de Fredy que ya parecía la igualada.

En resumen, justo triunfo del Pegaso, que, de seguir luchando como hoy en todos sus partidos, logrará no pasar ningún tipo de apuros en la competición. Este encuentro también habrá servido para demostrar, a ciertos jugadores aseguradores, que los partidos se ganan jugando al fútbol y no saliendo simplemente a pasarse y tomar el sol al terreno de juego.

El Pegaso ha cuajado un gran encuentro, siendo como siempre, lo mejor, la parte de atrás, con un Regalado excelente y segurísimo. Terriblemente eficaces Luis y Tejada, dos veteranos que para sí quisieran equipos de más "campanillas", no desmerecieron en nada el joven Araujo que cumplió muy bien en un partido de gran responsabilidad. Buena labor de los medios, tanto de Jiménez como de Santos; el ataque lo más flojo, sobresalieron en él Flores y García, sólo discreto Ricardo y francamente mal Moreno y Nombela.

En el Plus Ultra naufragó su cuarteto defensivo, del que a duras penas se salva Pascual; en los medios buena labor del ex-pegasista Goyo; en la vanguardia destacaron Casado y Rivera, estando muy mal los dos extremos.

## OPINIONES

Alegría desbordada en la caseta local; hacemos un aparte con el entrenador Zamorano, que nos dice: "Tenía bastante respeto al contrario, ya que es gente muy veterana, pero mis jugadores han luchado muchísimo y hemos vencido con todo merecimiento; pudiendo haber ampliado el triunfo de no haber mediado la expulsión de García, que nos perjudica enormemente por la escasez de nuestra plantilla".

# El Guadalajara, netamente a la defensiva en Getafe

## El Reyfra Atlético le superó totalmente

GETAFE. (De nuestro corresponsal, Manolo Domínguez).

Reyfra, 5 (Sierra, Garnacho, Santos, Montero y Mombelona) Guadalajara, 2 (Conde y Monedero).

Dirigió el encuentro el colegiado señor Argote, muy bien, y a sus órdenes los equipos presentaron las siguientes alineaciones:

Guadalajara: Iglesias; Gallego, Laso, Rivero; Herrero, Monedero; Semitiers, Doro, Gerardo, Conde y Rodri.

Reyfra: Gaitán; Barrallo, Julián, Rafita; Montero, Mariano; Mombelona, Sierra, Garnacho, Santos y Ruiz.

Era esperado el Guadalajara en Getafe, con algún recelo por no saber cómo reaccionaría tras su forzada ausencia estas últimas temporadas en Tercera División; teníamos entendido que, Adolfo, había conseguido un cuadro de jugadores bastante aceptable y su posición

desahogada en la tabla, así lo hacía creer, pero hoy, o estos jugadores, no han tenido su día, o algo raro les ha pasado, ya que, a excepción del conocido Monedero, y del guardameta, el resto no han pasado de discretos.

Nada más tomar posiciones en el terreno de juego, vemos cómo el simpático equipo alcarreño deja en la vanguardia solo a tres hombres, reforzando consistentemente las líneas de atrás con cuatro defensas y tres medios; ante tal táctica defensiva, el Reyfra empezó a dominar desde los primeros momentos, poniendo en apuros, una y otra vez, la meta del Guadalajara; así poco a poco los goles del equipo local fueron subiendo al marcador, hasta contabilizar la cifra de cinco, resultado más que elocuente, que dice bien claro lo que fue el partido.

Francamente, ha decepciona-

# VICTORIA merecida del Quintanar

## Pla Mora estima que fue justa la expulsión de Tomares

Quintanar de la Orden. (De nuestro corresponsal, KSIMOTA). Quintanar, 3 (Senovilla, Villaverde y Ramos); At. Calvo Sotelo, 1 (Sánchez, de penalty).

QUINTANAR: Roperó; Goyo, Trujillo, Capi; Villaverde, Sanz; Ramos, Felisin, Senovillas, Mesón y Mazón.

At. CALVO SOTELO: Martín Doblado; Fabián, Durán, Pizarro; José Eduardo, Tomares; Rojas, Barril, Chone, Sánchez y Bravo.

## ARBITRO

Sr. Rodríguez Pons, que tuvo una buena actuación, pese a la aparente rigurosidad con que decretó la expulsión del altético Tomares, y el penalty contra el Quintanar. Bien, los jueces de línea, señores Fernández Carril y Manzano García.

## INCIDENCIAS

Tarde espléndida y regular entrada. A los 12 minutos del segundo tiempo, Tomares, capitán de los visitantes, que ya había sido amonestado por reincidente en injustificadas protestas y práctica de juego violento, fue expulsado del terreno de juego por agredir a Felisin.

## MARCADOR

1-0. A los catorce minutos de juego, Senovilla en jugada personal, afrontando la acometida de Durán y la desesperada salida de Martín Doblado, inaugura el marcador.

2-0. En el minuto dieciocho, Villaverde, de formidable tiro desde fuera del área, introduce el esférico, junto al poste, en la meta visitante.

3-0. A los cinco minutos del segundo tiempo, Ramos, tras recoger un defectuoso despeje de la defensa atlética, lanza un buen chut y conecta el balón a la red.

3-1. Cinco minutos antes del final, Goyo, defensa local, incurrió en involuntaria o instintiva mano; falta sancionada con penalty por el árbitro, que Sánchez ejecuta y marca el tanto del honor para su equipo.

## COMENTARIO

Partido noblemente muy disputado, con manifiesta superior-

idad del equipo quintanareño. Su cuarteto defensivo se mostró firme y contundente. Bien, los medios. La línea delantera ligó muchas y bonitas combinaciones, con penetraciones relativamente fáciles en el área contraria, pero sin culminarlas prácticamente, unas veces por deficiente acierto o escasa potencia en los tiros a gol, otras por verdadera mala suerte, y no pocas asimismo, porque el meta forastero, que en ocasiones con el santo de cara, realizó sober-



Angel Ramos Gómez, distinguido en el Quintanar

bias paradas, principalmente durante la segunda fase.

El resultado no refleja fielmente, ni muchísimo menos, el desarrollo del encuentro. El Atlético Calvo Sotelo tuvo óptimas oportunidades de gol, especialmente en los últimos minutos del primer tiempo, y comienzos del segundo. Pero más, muchas más y mejores las tuvo el conjunto local, de manera infructuosa porque, como ya hemos dicho, el balón se negó reiteradamente a entrar.

Merecidísima y corta, pues, la victoria del equipo quintanareño, bastante más entonado, con elevada moral y plausible espíritu combativo. Deseamos y confiamos, ¡cómo no!, que se mantenga en esa línea de admirable superación. ¡Adelante!

Al Atlético Calvo Sotelo, animoso equipo, físicamente bien preparado, que concibe y practica buen fútbol, le falta sin embargo "oficio", aunque a algunos de sus hombres les sobran recursos algo censurables para desbaratar los acosos que se ciernen sobre su portería.

## DESTACADOS

Durán, Sánchez, Martín Doblado y Barril, por el Atlético Calvo Sotelo. Ramos, Felisin, Mesón, Senovilla, Trujillo y Roperó, por el Quintanar.

## OPINIONES

A Pla Mora le pareció justo el resultado, y el Quintanar, sencillamente un buen equipo, con gente joven, que además lucha bien. De él destacó a Felisin y Trujillo. Considero perfecto el arbitraje y, por consiguiente, justa la expulsión de su jugador Tomares.

El señor Montero Criado estimó muy merecido el resultado, aunque reconociera que su equipo había tenido múltiples oportunidades de conseguir una mayor diferencia en la victoria. Lamento sinceramente que Tomares diera lugar a su expulsión, y manifestó que del rival de hoy, integrado por gente joven que batalla con ardoroso pero correcto entusiasmo, sus mejores hombres fueron Durán, Barril y Sánchez.

La publicidad en  
**ALARCOS**  
es la más eficaz

(Pasa a última página).